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区领导督导调研
“廉洁教育村村行”等工作

本报讯 5月 27日，经开区党工委
委员、纪工委书记武斌带队到潮河办事
处开展实地调研，详细了解“廉洁教育
村村行”活动进展情况及扫黑除恶专项
斗争开展情况。

武斌表示，要充分认识开展好“廉
洁教育村村行”活动的重要意义，将廉洁
教育、以案促改、扫黑除恶专项斗争等重
点工作有效结合起来，让廉洁教育走进
群众当中，进一步涵养基层清风正气。

武斌还说，要严格按照“廉洁教育
村村行”活动方案明确的时间、内容、步
骤和具体要求抓好推进落实。要以此
次活动为契机，持续不间断抓好廉洁教
育，结合村内实际，用群众喜闻乐见的
方式弘扬廉洁文化，让基层党员和村组
干部真正受到不同形式的廉政教育，真
正达到强化党员意识、增强党性观念、
发挥先锋模范的效果。
记者 柴琳琳 通讯员 李霁宇

高新区国土规划住建局
到经开区交流学习

本报讯 5月 24日，高新区国土规
划住建局一行 5人到经开区学习交流
国土资源管理工作。区党工委委员、管
委会副主任马良，国土分局班子成员，
各科室负责人参加座谈会。

会上，双方就国土局机构设置、人
员组成、业务分工等方面进行交流。对
工作中土地供应、储备、执法监察等业
务方面与高新区国土规划住建局进行
了深度交流，探讨成功经验。

马良表示，目前开发区土地在项目
审批、供应、储备方面手续多，耗时长，
不利于经开区快速发展和项目落地，得
知高新区在充分运用改革创新、“放管
服”优化工作程序，提高工作效率，取得
不俗成效，要求向高新区学习，希望可
以通过座谈交流，吸取高新区宝贵经
验，使经开区的国土资源管理工作得到
进一步提升。记者 柴琳琳

经开区召开
全面深化改革工作研讨会

本报讯 5月 29日，经开区召开全
面深化改革工作专题会议，重点讨论研
究《经开区 2019年全面深化改革工作
要点》。区人大工委副主任赵凯，区深
化改革工作领导小组成员单位政研室
等46个部门负责人参加会议。

区深改办介绍了《经开区2019年全
面深化改革工作要点》的起草原则和背
景，并对工作要点的具体内容逐条进行了
详细解读。随后，成员单位结合自身工作
对要点内容提出了具体的修改意见。

赵凯要求，要把握改革的方向，不
折不扣落实中央、省、市关于改革的最
新决策部署，致力破解困扰经开区发展
的深层次矛盾问题，切实以改革推动
探索性、创新性和引领性发展。各改
革专项小组及各相关责任单位要紧盯
本部门的重点改革任务，坚持问题导
向，抓住关键环节，提出切实可行的措
施和办法，奋力开创经开区全面深化
改革新局面。记者 柴琳琳

本报讯 5月 23日上午，航空港实验
区管委会副主任，经开区党工委书记、管
委会主任樊福太到郑州市第七人民医院
滨河院区现场督导项目推进情况。区党
工委委员、人大工委主任李国立，区人大
工委副主任杨宁，区党政办、国土分局、规
划局等部门主要负责人参加。

调研中，听取了院方关于项目推进情

况和存在问题的汇报。樊福太对当前项
目推进工作提出要求，要进一步加强责
任担当，打破固有思维，深入细致做好项
目前期各项谋划工作，全力以赴加快项
目推进速度。进一步梳理操作流程，要
有开拓精神，熟练掌握项目前期各个审
批环节，可以采取并联运行的方式，加快
项目审批速度。要提高思想站位，滨河

院区项目所在地位于滨河新城，区位优
势明显，周边基础配套完善，项目方要珍
惜此次难得的机会，把握好当前医改工
作大好形势，克难攻坚、迎难而上，全力
以赴完成好新院区建设推进工作，尽早
投入运营，为经开区医疗卫生事业发展
添助动力。
记者 王赛华 通讯员 薛宁

本报讯 为进一步对标先进、解放思
想，推动全区城市精细化管理工作深入开
展，5月 22日~25日，经开区党工委副书
记、管委会副主任王义民带领区副调研员
潘春雨、宋春兴及区建设局、规划局、城市
管理局、各办事处等相关负责人到西安、
成都等地考察，学习城市精细化管理工作
的成功经验和先进做法。

5月22日晚，王义民一行先后来到西
安曲江大唐不夜城、新城广场等处，实地
察看了解道路标牌、保洁工具箱式座椅、
垃圾箱、人行横道信号灯等设施及大型灯
景、街面亮化等建设情况，并与正在工作
的环卫工人和市政工作人员深入交谈，详
细了解城市管理、卫生保洁、绿化管护等
工作情况。

5月23日上午，王义民带队赴未央区
考察学习城市精细化管理工作。在未央
区副区长程希文等部门负责人的陪同讲
解下，先后徒步查看了未央路、凤城南路
立体花墙、路长公示牌管理情况。在听取
了未央区立体绿化建设、路长制等工作情
况汇报后，到鱼藻路观摩了建筑物外立面
改造和口袋公园建设情况，并召开座谈
会，双方就建筑物外立面改造、路长制等
城市精细化管理工作进行了交流。

5月24日上午，王义民带队赴成都市
武侯区进行考察。在武侯区城市管理局
局长汪毅等相关部门负责人的陪同下，考

察组一行实地考察了鹭岛路环卫精细化
作业、吉福南路“两拆一增”连线连片整治
点位、吉福片区精细化管理示范街、武侯
大道智慧公厕及天府芙蓉园锦江绿道建
设情况，双方就提升城市精细化管理工作
进行了交流。

当日下午，王义民带队赴成都市锦江
区进行考察，考察组一行实地考察了水井
坊街头游园、水井坊办事处数字监督管理
中心等建设和运行情况，并召开座谈会，
双方就环卫保洁机制建设、园林绿化规
划、市政管理等相关情况进行了交流。

王义民表示，要通过此次考察认真学
习和借鉴先进做法和宝贵经验，提升建设
理念，创新工作思路，在提升城市品位上实
现新突破；要把路长制示范路创建工作与
经开区人文历史等特色资源紧密结合起
来，构建格调高雅、艺术氛围浓厚的城市公
共设施和绿化景观体系；要以“绣花”功夫
推进街心公园、街角广场、背街小巷的美化
亮化提升改造工作，为建设宜居宜业魅力
经开、助推郑州国家中心城市建设做出积
极贡献。
记者 王赛华 通讯员 李磊 文/图

本报讯 5月 26日，经开区召开全区
扬尘污染防控工作警示教育大会。区党
工委副书记、管委会副主任王义民，区管
委会副调研员、控尘办主任宋春兴出席会
议，区建设局、城市管理局、社区局、各办
事处分管控尘领导及双十工程服务专员、
全区在建项目相关负责人共计 300余人
参会。

会上，通报了海尔新能源科技有限公

司新建工厂项目扬尘污染问题并宣读处
理决定，三方负责人做深刻检查，各相关
单位做表态发言。

王义民要求，要清醒认识当前严峻形
势，增强责任感、紧迫感，吸取海尔新能源
科技有限公司新建工厂项目此次事件的
深刻教训，确保各项工作任务落实落细、
落到位，进一步提高政治站位、统一思想，
最大限度地减少扬尘污染对大气环境的

影响。各单位要切实履行扬尘监管责任，
严管关键环节，做到科学分工、强化协作，
联合执法、齐抓共管，确保重点领域扬尘
治理措施落实到位。加大扬尘污染监管
执法力度，坚持零容忍、全覆盖，严厉打击
扬尘污染违法违规行为，对开展扬尘治理
工作不力的相关责任部门，依法依规严肃
问责，绝不姑息，形成严厉打击扬尘污染
违法行为高压态势。记者 王赛华

本报讯 为加快经开区工程建设项目
审批制度改革步伐，5月 27日，区党工委
委员、管委会副主任孙兵，区人大工委副
主任赵凯组织召开全区工程建设项目审
批“服务八同步”工作推进会，研讨全区项
目建设审批前期存在问题和解决办法，理
清项目审批可前置事项和程序。

会上，各部门就如何结合经开区实际

情况运用郑东新区“服务八同步”“拿地即
开工”先进经验、做法等问题进行了讨论。

赵凯要求，区政务服务中心参照郑东
新区“服务八同步”，制定流程图，确定每
项工作的牵头部门和责任部门；各对应部
门从实际情况出发，制订工作方案，并对
如何实现“服务八同步”提出意见；在现有
基础上为全区项目建设提高保障标准，确

保供地前配套设施达标，完善土方清运等
细节管理。

孙兵要求，各部门要根据“服务八同
步”的责任划分，确定本阶段任务的操作
细则和程序，必须具有可操作性，并在此
基础上大胆创新，解放思想，提出有创造
性的工作亮点。
记者 王赛华

樊福太督导郑州市第七人民医院滨河院区项目建设工作

尽早建成，助推经开区医疗卫生事业发展

“马不停蹄考察忙，调研深入收获多”
经开区领导带队赴西安、成都等地考察城市精细化管理

经开区召开扬尘污染防控工作警示教育大会

保持高压态势，严厉打击扬尘污染违法行为

经开区推进工程建设项目审批制度改革工作

解放思想，提出有创造性的工作亮点


